



Salamanca rubrica nuevos convenios universitarios con Colombia, Brasil y Angola

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La USAL sigue reforzando e incrementando su proyección internacional con la firma de nuevos convenios de colaboración con universidades de otros países. En esta ocasión estas nuevas alianzas universitarias han sido entabladas con instituciones académicas de Colombia, Brasil y Angola.

Los nuevos acuerdos fueron ratificados por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad en su reunión del pasado mes de abril. Además, fueron promovidos directamente por el Vicerrectorado de Internacionalización que dirige el profesor Efreem Yildiz.

En el caso de Colombia, los convenios firmados son dos. El primero se entabla con la Universidad ICESI Cali de Colombia y el segundo con las Unidades Tecnológicas de Santander, aunque en este segundo caso se trata de la renovación de un convenio ya existente.

En relación a Brasil, nación con la que la USAL tiene abiertas y activas múltiples líneas de colaboración, el convenio se sella con la Universidad del Sur de Santa Catarina. Respecto a Angola, se trata de acuerdo básico de colaboración universitaria con el Instituto Superior Privado Politécnico de Menongue.

Además, los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno también dieron luz verde a la firma de un convenio de colaboración con la Universidad de las Azores (Portugal), así como otro con la Plataforma Miriadax de universidades para la puesta en funcionamiento de un curso 'on line' titulado 'La tutoría entre iguales como estrategia pedagógica'.